
我市“十三五”人才发展规划出炉———

到2020年人才总量超13万

本报讯日前，《高邮市“十三五”人才发展

规划》（以下简称《规划》）出炉。根据《规划》，到

2020年，我市人才总量将达13.36万人，年均增

长6.3%左右，平均每年净增加各类人才6850

人。同时，人才对经济社会发展的促进作用明显

增强，万人发明专利拥有量达8件，人才贡献率

达45%。

《规划》明确了“十三五”期间人才队伍建设

重点任务，分别是：突出引进培育高层次创业创

新人才，到2020年，全市高层次创业创新人才

达160人。大力开发经济社会发展重点领域急

需紧缺人才，培养开发急需紧缺人才1500人。

统筹推进各类人才队伍建设，到2020年，全市

党政人才队伍0.26万人，总量基本保持稳定；

企业经营管理人才3万人，年均增长率9%；专

业技术人才6.5万人，年均增长率 5.3%；高技

能人才1.3万人，年均增长率12%；农村实用人

才2万人，年均增长率11%；社会工作人才0.3

万人，年均增长率20%。在统筹建设好上述“六

支人才队伍”的同时，突出抓好教育、卫生、文化

以及建筑、旅游、金融、电商、现代服务业等高邮

发展急需的重点人才队伍建设。

“十三五”期间，我市人才发展主要措施有

哪些？根据《规划》，“十三五”期间，我市将持续

打造“秦邮人才集聚计划”引才品牌，每年重点

引进和资助15名左右创新创业领军人才（含团

队）和30名左右优秀博士人才；（下转二版）

开新局·开门红

上海市农委考察团来邮观摩
本报讯23日下午，上海市农委考察团一

行10人来邮，观摩我市农机化教育培训工

作。省农机局副局长王翠章、我市副市长杨文

喜参加活动。

考察团听取了我市农机化教育培训工作

的做法经验介绍，现场观摩了我市农机化学

校的建设及农机驾驶培训与考试、农机职业

技能培训和鉴定等，了解农机教学模型和培

训软件的使用情况。通过观摩，考察团一行认

为我市农机化教育培训工作的做法和经验具

有可操作性，完全可以借鉴和复制。

贾海涛陆业斌

今日总值班 唐以军
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教育部财政部调研组来邮
调研学前教育改革发展工作
本报讯 24日上午，国家教育部基础教育二司

巡视员李天顺、国家财政部教科文司教育二处调研

员张禹钦一行来邮，专题调研我市学前教育改革发

展工作。市委常委、宣传部部长汤学仁参加活动。

在听取相关情况汇报后，调研组一致认为我市

学前教育改革发展领导重视，措施扎实，推进得力，

成效显著。调研组希望，我市要不断完善“县乡共管、

以县为主”的学前教育管理体制，建立健全学前教育

统筹规划、政策引导、投入保障、日常监管和督导评

估机制，努力推动各级各类幼儿园走特色化、品牌化

发展之路；切实加大对学前教育的统筹力度，合理配

置城乡学前教育资源，不断促进城乡学前教育优质、

普惠和均衡发展；强化师资队伍建设，切实改善现有

城乡幼师队伍的年龄结构、学历结构和专业结构，着

力打造一支高素质、高水平的幼教队伍；加强督导评

估，在着力加强对各级各类幼儿园科学评估的同时，

逐步提高依法治园、内部管理、教育科研和保教质量

的考核权重，全面提升学前教育发展水平。

调研期间，调研组一行还进行了实地考察和座

谈活动。 管玮玮

新华日报社采访组专访金港村
本报讯23日下午，新华日报社副总编辑

顾雷鸣率采访组来邮专访卸甲镇金港村。市

委常委、宣传部部长汤学仁陪同。

2013年4月10日至15日，省委书记罗

志军来到原八桥镇金港村，进行“三解三促”

驻点调研。他住农家、察村情、听民声，与农民

群众同吃、同住、同劳动，深入了解基层干部

群众的所思所盼，同大家共商加快苏中经济

薄弱地区发展、全面建成更高水平小康社会

的新路子。调研结束，罗志军在与金港村干群

依依惜别之际和大家相约，等下次再来时，能

看到一个更加美丽、富庶、幸福的金港村。

在邮期间，采访组走进金港，通过实地采

访，现场感受金港村的发展变化，特别是金港

人如何牢记罗书记建设更加“美丽、富庶、幸

福”新金港的殷殷嘱托，并以此为源源动力，

正在全面小康的新农村建设大道上阔步前

行。 陆业斌

处处施工忙 一天一个样

全市重点交通工程建设春意盎然
本报讯 连淮扬镇铁路高邮段、沿湖大道

（S611）、界首大桥等交通工程是我市今年实

施的重点交通工程。连日来，记者深入工程施

工现场，目之所及都是热火朝天的建设场景，

到处春意盎然。

连淮扬镇铁路高邮段建设将圆高邮人的

“高铁梦”，让高邮从“运河时代”迈向“高铁时

代”。走进中铁航空港集团高邮制梁场现场，

记者看到，提梁机、龙门吊等庞然大物般的设

备耸立在项目现场。制梁场副场长杨道启指

着一片已经浇铸好的预制箱梁介绍说，一片

箱梁长31.5米、宽12.2米，单用混凝土就达

285.9方、钢筋近80吨，总重量达780多吨。

他说，只有在这样的箱梁上铺铁轨，高列才能

行得安全。记者又来到离制梁场不远的墩台

浇铸现场，施工人员在大型吊装机的辅助下

正精心浇铸高大的墩台。项目部党工委副书

记王晓龙指着一字排开的墩台说，现在整个

施工都已全面展开，工程项目要创国优，高质

量按时完成施工任务肯定没有问题。在中铁

十七局集团项目部，集团第三工程有限公司

副总经理刘庆华除向记者介绍工程建设情况

外，还不断点赞市委、市政府及交通部门的高

效服务。他说，没有地方党委政府的支持和服

务，就没有工程的“无障碍施工”，也没有现在

的工程建设进度，现在每天都有上千人在沿

线施工。据了解，至目前，连淮扬镇铁路在我

市境内已累计完成投资约6.5亿元，工程施

工进度和地方配套服务考评均列沿线所有

县、市（区）第一。

沿湖大道（S611）高邮段建设是市委、市

政府确定的政府主导重点交通工程之一，先

导段已完成交工验收，二期工程全面启动建

设，整个工程将于今年底完工。在工程施工现

场，记者看到挖掘机、翻耕机、碎土机等施工

机械正在路基上来回作业。项目负责人告诉

记者，目前，二期工程已完成土方开挖9.2万

立方，占总量的 97%；完成涵洞建设 19道，

占总量的86%；完成桥梁钻孔灌注桩67根，

占总量的80%；完成新河小桥、朝阳河中桥

全部下部结构及梁板安装。另外，浇铸墩柱、

盖梁和梁板的工作量均超过一半，年底如期

交工验收。目前，二期工程施工任务已落实到

每一周。

界首运河大桥项目位于京杭运河界首镇

境内，起于运河西堤，跨越京杭大运河，终点

连接淮江公路，全长1.047公里，计划2017

年年底建成通车。在大桥施工建设现场，记者

看到，高大的起吊机耸立在运河东堤旁，工程

技术人员头戴安全帽，手握焊枪正在焊接施

工便道承台架，山东路桥集团公司副总经理

李清华告诉记者，为让大桥按时贯通，今年正

月初七，所有施工人员就进场施工，目前已完

成钻孔灌注桩6根，向河西延伸的施工便道

正在修筑，半月后，大型施工机械就可开上河

中便道开展作业。 赵新建荣朝刚

全省教育工作电视电话会议提出

坚持改革创新 办好一流教育
本报讯 24日上午，省委、省政府以电视电话会

议形式召开全省教育工作会议，全面总结“十二五”

以来全省教育改革发展取得的成绩，研究部署今后

一段时期全省教育工作各项任务。市委常委、宣传部

部长汤学仁在邮收听收看。

会议指出，“十三五”时期，全省教育工作的总体

要求是，全面贯彻落实党的十八大和十八届三中、四

中、五中全会精神，深入学习贯彻习近平总书记系列

重要讲话特别是视察江苏时的重要讲话精神，牢固

树立和自觉践行新的发展理念，以立德树人为根本

任务，以提高质量为核心，以促进公平为重点，以改

革创新为动力，以建设人力资源强省为导向，办好公

平普惠、优质多样、充满活力、人民满意的一流教育，

不断提升“教育强省”建设水平，进一步确保江苏在

教育现代化进程中继续走在全国前列。

会议要求，各地各教育部门要切实强化责任担

当和教育自觉，以开放的视野、改革的思路、创新的

举措，加快推进教育现代化进程；聚焦重点任务，抓

好重点环节，不断提高教育质量、优化教育结构、促

进教育公平、增强教育活力、深化教育改革、强化教

师队伍建设，努力走好具有江苏特色的教育发展之

路；加强组织领导，强化责任落实，注重调查研究，以

更实的举措，有效解决群众关心的教育热点难点问

题，努力办好人民满意的教育，为“迈上新台阶、建

设新江苏”提供强大的人才保障和智力支撑。管玮玮

阳春三月，绿柳抽芽，油菜花开，站在高邮湖特大

桥上俯瞰高邮湖滩，美景尽收眼底。 王林山摄

高邮湖畔春光好
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